
ELDIA 

Visita a 
Toledo del 
Viceprimer 
ministro de 

Egipto 

Ahmed Efmed Aguid, Vice
primer ministro de Egipto y 
ministro de Asuntos Exteriores 
visitará en la mañana del do
mingo nuestra ciudad. La lle
gada del responsable de 
AA.EE egipcio está prevista 
hacia las once de la mañana a 
la Puerta de la Bisagra, donde 
será rec1.bido por el alcalde de 
la ciudad, José Manuel Moli
na y responsables del Ayunta
miento de Toledo. El doctor 
Ahmed Efmed Aguid llevará a 
cabo un recorrido turístico vi
sitando la Catedral, Iglesia de 
Santo Tomé, la Casa del Gre
co, Sinagoga del Tránsito así 
como el Monasterio de San 
Juan de los Reyes para porte
riormente asistir a una comida 
en el Parador Nacional de To
ledo. 

El Viceprimer ministro 
egipcio ha desempeñado con 
a_nterioridad una dilatada 
carrera diplomática en la que 
ha permanecido durante más 
de diez años al frebnte de la 
Delegación de Egipto en la 
ONU. También ha sido porta
voz del Gobierno egipcio y 
embajador en Francia. Ahmed 
Efmet es licenciado en Dere
cho, diplomado en Hacienda 
Pública, Economía y Política y 
Doctor en Derecho Iriterna-

~ cional por la Universidad de 
París. 

En esta visita el Viceprimer 
ministro de Egipto estará 
acompañliio por el Embaja
dor de Egipto en España, 
Mahmoud Aboul-Nasr, el Em
bajador de España en Egipto, 
Carlos femández Longoria y 
sus respe~tivas esposas, así 
como altos cargos de la dele
gación diplomática en nuestro 
país. 

Congreso de las tres 
culturas 

En otro orden de cosas el 
responsable máximo de la cor
poración toledana, José Ma
nuel Molina, acompañado del 
Secretario del Centro Univer
. sitario de Toledo, gervasio 
Femández, y responsables de 
la. Fundación Caixa de Pensio
nes, presentarán publicamente 
la quinta edición del Congreso 
de las .Tres Culturas que ten
drá lugar en Toledo durante el 
pró:xilno mes de enero. A este 
congreso han confirmado su 

•.asistencia mas de 40 especialis
. tas de las tres culturas, entre los 
que se encuentran cuatro ex
pertos e investigadores tole

'=danó8 •. 

CIUDAD 

Aprobado en Comisión de Gobierno 

La grúa actuará hasta las 1 O 

Entre los asuntos aprobados 
por la Comisión Municipal de 
Gobierno se encuentra la mo
ción presentada por el conce
jal responsable de tráfico, 
Conrrado Navarro, sobre la 
ampliación del horario del Ser
vicio de Grúa Municipal des
de las nueve de la mañana has
ta las diez de la noche, por ello 
se contratará a una persona 
más. 

El concurso-oposición con
vocado por el ayuntamiento 
para proveer una plaza de téc
nico de Salud, Consumo y Me
dio Ambiente, ha sido declara
do desierto al no haberlo supe
rado ninguno de los aspirantes 
al mismo. Igualmente se decla
ró desierta la oposición convo
cada para cubrir dos plazas de 
guardia de la Policía Munici
pal, por no haber superado las 
pruebas exigidas ninguno de 
los aspirantes presentados. 

Denegación 

La Comisión denegó la pe
tición presentada por Juan 
Carlos Rámirez lucha, adjudi
catario del local número U de 
la Estación de Autobuses, soli
citando autorización para am
pliar la actividad de charcute
ría y salchichería que se ejerce 
en el mismo, a la venta de bo
cadillos, así como permiso 
para ejercer la actividad de pe
queño supermercado. Para el 
Negociado de Patrimonio, esta 
petición supondría modificar 
las condiciones de la licitación 
y crear competencia con otros 
locales en los que se ejerce 
identica actividad. 

El próximo año, en Toledo 

A propuesta de la Interven
ción Municipal se aprueba el 
gasto de l.751.953 pesetas, re
lativa a la adquisición de 12 
walkies para el parque de 
bomberos y trajes y linternas 
para bomberos. 

Mociones 

La moción presentada por 
el concejal delegado de Sani
dad y Medio Ambiente fue 
aprobada, para evitar las difi
cultades que se vienen produ
ciendo en el suministro de clo
ro a la depuradora de aguas, 
por demoras en pagos a la casa 
suministradora Productos Quí
micos Sevillanos, que se arbi
tre un dispositivo de pago que 
se pondrá en marcha cuando 
surjan tales dificultades. Estas 
medidas se adoptarían con in
dependencia de otras, como 
puede ser el cambio de provee
dor, o la diversificación de las 
casas comerciales suministra
doras, buscando una relación 
optima coste/ servicio. 

En calidad de presidente de 
la Comisión de Adquisiciones 
y Contratación, Juan José Fer
nández, propuso una moción 
que ha sido aprobada, relativa 
a la puesta en funcionamiento 
de la citada comisión. Se pro
pone que las necesidades de 
suministros, compras, adquisi
ciones o contratos deberán ser 
detectadas por los órganos 
correspondientes, delegado, 
comisión de Gobierno, alcalde 
o Pleno Corporativo. La deci
sión de adquirir, comprar o 
contratar se adoptará por el or-

gano municipal competente de 
acuerdo con la legislación. Y 
que una vez detectada la nece
sidad de la compra, contrato o 
adquisición, el tema se pasará 
a la Comisión de Adquisicio
nes, al objeto de elaborar el 
oportuno Pliego de condicio
nes si procede, o determinar 
las características de la com
pra, efectuando las oportunas 
ofertas a las distintas casas co
merciales del ramo, todo ello 
con el fin de conseguir una uti
lización óptima de los fondos 
públicos. 

Tuberías 

Otra de las mociones apro
badas fue la suscrita por Angel 
Dorado en relación a las rotu
ras periódicas y continuadas de 
las tuberías o conducciones de 
aguas fecales que se producen 
en la Bajada de los Desampa
rados, 8. Dicha moción propo
ne que se proceda a la instala
ción de una tubería nueva, de 
mayor sección, al menos entre 
los dos tramos donde se pro
ducen las roturas. En caso de 
no ser esta la solución ideal, 
por producirse nuevas roturas, 
se propone que se acometa una 
obra definitiva entre los dos 
puntos donde se produce la 
unión de las aguas que provie
nen del Miradero y la fosa de 
la calle Azacanes. 

Por otra parte se acuerda 
conceder el nombre de la ciu
dad hermanada de Aquisgran 
a la plaza recientemente cons
truida en el barrio de Palo
marejos. 

Línea telefónica directa 
con toda Castilla-La Mancha 

M.J.M. 

A partir del próximo año, To
ledo contará con linea telefónica 
directa con todas las provincias 
castellano-manchegas, según ha 
manifestado a nuestro diario José 
Luis Oemente, subdirector de la 
planta comercial de Telefónica en 
Toledo. En la actualidad, nuestra 
ciudad tan sólo cuenta con línea 
telefónica directa con Madrid, 
Barcelona, Valencia, Cáceres y 
Ciudad Reai pero en un futuro 
próximo, los toledanos podremos 
contar con comunicación directa 
con cada una de las provincias de 
Castilla-La Mancha, sin que la red 
tenga que enganchar con Madrid, 
centro neurálgico en la actualidad. 

El problema que origina la ca
rencia de grupos directos de lineas 
telefónicas es, fundamentalmente, 
la saturación que se produce fre
cuentemente en una linea deter
minada por la que pasa un núme
ro elevado de llamadas al mismo 
tiempo. La obligatoriedad de que 
las lineas se canalicen en Madrid 

Los turnos de atención al alronado se duplicarán durante las Navidades en Te
lefónica. (Foto: J. Luis Pérez) 

provoca que los niveles de satura- Navidad 
ción · sean elevados en la actuali-
dad. «La saturación es frecuente y 
la comunicación Toledo-Madrid 
está congestionada. Esto se deriva 
de un fallo de previsión que ha te
nido Telefónica puesto que la de
manda de teléfonos que se ha pro
ducido ha rebasado el número de 
lineas y circuitos. Ahora estamos 
desbordados, al máximo», ha se
ñalado José Luis Oemente. 

Telefónica tendrá, durante las 
Navidades, los problemas típicos 
de cualquier empresa, fundamen
talmente, la so0recarga. Por esta 
razón, los turnos de atención al 
abonado se duplicarán, como son 
el 003 de información, el 002 de 
averías y el 004 de información de 
Telefónica. 

Sábado, 19 de Diciembre de 1987 

Entrega de 
diplomas a los 

alumnos de 
informática 

En la tarde de ayer y con la 
presencia del Gobernador Civil de 
Toledo, Consejera de Industria, 
Directores provinciales de Traba
jo, INEM y Educación, además 
de profesores del Centro Univer
sitario, Presidente de la Diputa
ción y Alcalde de Toledo, entre 
otras personalidades, tuvo lugar el 
acto de entrega de diplomas, en el 
Hotel Alfonso VI, a los alumnos 
que han seguido los cursos de in
formática, relaciones laborales, 
comercio exterior, gestión de pe
queña y mediana empresa y mar
keting en el comercio interior. 

Estos cursos han sido organiza
dos por la Federación Empresa
rial Toledana y han estado dirigi
dos a estudiantes de Formación 
Profesional, jóvenes que en estos 
momentos están inscritos en la 
Oficina de Empleo en demanda 
de su primer trabajo, empresarios, 
personal de empresa y univer
sitarios. 

En total han participado en es
tos cursos doscientos cincuenta 
alumnos que han asistido a las cla
ses tanto en Toledo capital como 
en Fuensalida, siendo subvencio
nados por el INEM y la Conseje
ría de Industria y Comercio. Al 
término de la entrega de diplomas 
acreditativos se ofreció un vino de 
honor a los alumnos y autorida
des asistentes al acto. 

Ayer en Toledo 

Inaugurado 
el 11 

Congreso 
de 

Comunidades 
Originarias 

Rafael Otero, Consejero de 
Sanidad y Bienestar Social de 
la JCCM inauguró en la ma
ñana de ayer viernes el 11 Con
greso de Comunidades Origi
narias de Castilla-LA Mancha 
asentadas fuera de la Región, 
cuyas sesiones de trabajo se 
prolongan durante todo el día 
de hoy en un céntrico hotel de 
nuestra ciudad. 

El mismo fue presentado 
por el Secretario General de 
Emigración, Florián Godes. 
Entre los asistentes figuran 
miembros de las diferentes Ca
sas de nuestra Región en Reus, 
Barcelona, Bajo LLobregat, 
Badalona y San Felíu asi como 
delegados de las Casas Casti
lla-La Mancha en Madrid, Le
ganés y Valdemoro. Las mate
rias que se están estudiando 
durante esto dos días son «La 
situación legal de las Comuni
dades Originarias en Castilla
La Mancha, su problemática 
actual y las relaciones de estas 
comunidades con la Adminis
tración Autonómica, para 
cerrar este 11 Congreso, cuya 
clausura tiene lugar hoy a las 
doce del mediodía, con las 
propuestas de actuación que 
surjan de entre los asistentes al 
mismo. 

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Día de Toledo, El. 19/12/1987.


